
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　生中　正嗣 報告者 　百上　真奈

参 加 人 数 13

　伊賀市議会議長　様

・県道種生奥鹿野線の工事が平成27年度から全く進んでいない。予算の確保と事業着手に努力し
　てほしい。

・老川桐ヶ丘線で側溝が詰まり水が溢れる。側溝の落ち葉対策をお願いする。

・国道422号線は危険箇所が多い。例えば比土、市部地内など改修をお願いする。

○12月定例会報告に関して

・川上ダムの現状と事業計画、ダム本体着手の現況と周辺整備事業について説明してほしい。ま
　た、ダム湖周辺整備事業については、地元の意見を聞いて事業を進められたい。

・移住してきた新規の居住者に対しても、ネットなどの獣害対策を実施してほしい。

班長　　百上　真奈　

・歴史民俗資料館は今後どうなるのか。

・体育館を拠点避難所としているが早く変更してほしい。変更届は出してある。

・住民課の窓口民営化によりどのようになるのか。職員の削減はあるのか。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

○地区からのテーマ等に関して

出 席 議 員
記録者 　森　正敏

【主な意見・提言、対応等】

・獣害対策について、柵の補修予算の増額と支給材料（最新のものに）の検討をお願いしたい。
　また、二人以上の申請で何らかの補助があるということだが、詳細を示してほしい。

　　　　　平成２８年度議会報告会２班

・新庁舎の造成工事が行われているが、今後全く問題なく進められるのか。完成（竣工）はいつ
　か。

　平成２９年１月２７日

・阿保地区の水道の第２水源を廃止したのは何故か。

・国道、県道のセンターラインをもっと鮮明に引いてほしい。

　博要住民自治協議会

名

・下水道の公営企業化により何か変わることがあるのか。

・青山地区や上野地区の公共下水道は今後どうしていくのか。

・芭蕉翁記念館を直営にするが、その理由は。また、現在勤めている専門員（学芸員）の代わり
　が出来る職員はいるのか。

報　　告　　書
　平成２９年１月２１日（土）　１９時３０分 ～ ２１時００分

　百上　真奈、生中　正嗣、森　正敏、嶋岡　壯吉

開 催 場 所 　博要地区市民センター


